

LA REVISTA

DIARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR Y PROPIETARIO ADAN GARCIA

AÑO III

San José, Costa Rica, jueves 24 de octubre de 1901

NUMERO 720

GABRIEL CORONADO

AGENTE COMISIONISTA

Se encarga de la compra y venta de toda clase de mercaderías y fincas; de consignaciones y representaciones.

Tiene de venta: sal de marquilla; varias clases de papel de envolver; sacos vacíos; vinos en cajas; dos máquinas de entaponar; dos billares con troneras; azul 1º calidad, en bolitas; jabón de varias clases; alambre para cercas; un magnífico estante para cantina; cominos, clavo y pimienta, muy frescos; mortadelas; vermouthe en barriles de 150 y 100 litros; vinos moscatel, angélica y lágrima en varios tamaños; vinos de Jerez, Málaga, Oporto, Catalán y Priorato en barriles de diferentes tamaños; vino zinfandel en barriles de 150 botellas; vino Monterrato de 300 botellas; viuo español, barriles de 16 litros; almendras; nueces; avellanas; chufas; alpiste; garbanzos; avena, confites; mostaza preparada; ciruelas; atum; aceite Potin todos tamaños; ron Negrita; caña; cáñamo en ovillos; agua florida; carb. de amoníaco; vino St. Raphael; etc.; etc. Toda mercadería fresca y barata.

Buenas oportunidades para colocar dinero con muy buenas hipotecas.

NEGOCIOS EXCLUSIVAMENTE A COMISION

—Oficina y bodega: Calle 17, Norte, frente al Mercado—

GRAN RESTAURANT MONLUIS

DE JOSE FERNANDEZ

Donde **high life** encuentra el servicio más decente, más político y más sustancioso.

Casi siempre novedades de los platos más especiales y sabrosos que se encuentran en la capital.

RIQUEZA Y VARIEDAD DE MENÚ CAMAREROS FINOS

— MESA VARIOS ESTILOS —

HOTEL EN ALAJUELA

— con servicio de refectorios y cuartos á la última —

En la misma casa hay establecimiento de **VINATERIA** donde se encuentran todos los artículos de consumo diario y extraordinario con inmejorables bestias de paseo y camino largo, tiene Caballeriza don

BUENAVENTURA CORDERO

ACADEMIA DE INGLES

DE Mr. CLAUSEN

Calle 18 N. n.º 162.—50 varas al Norte de "Las Ciudades de Italia."

Precio y horas á comodidad

EL NEW CASH STORE

Almacén establecido hace 15 años

Casa de Agencia, de Empleos, Comisiones, Importaciones y Exportaciones

Compra y venta al por mayor y menudeo de toda clase de mercaderías extranjeras ó del país á los precios más equitativos del mercado. Completo surtido de cristalería fina de Bohemia, consistente en objetos curiosos, elegantes, de lujo y fantasía.

Maderas de pino blanco y amarillo de todas dimensiones y demás materiales de construcción. Provisiones, Abarrotes, Víveres, Comestibles, Vinos tintos y generosos, Licores espirituosos, Cervezas, Mercaderías secas, Perfumería, Ferretería, Loza y Productos.

VARIAS ESPECIALIDADES:

Curarina de Juan Salas Nieto, Jabón Maypole, Vacinillas para enfermos, Estufas de hierro *Santee*, Balanzas de kilos y libras, Puros y Cigarrillos de las mejores fábricas, Heno fresco, Cal viva, Muebles, Escopetas inglesas, Hamacas, Calzado americano finísimo para caballeros, señoras y niños, muy fuerte del país, Sombreros de *Stetson*, Abanicos chinos, Cuellos, Puños, etc., etc., etc.

Garantizo la buena calidad de los artículos

CAMBIO DE MONEDA

Arriendo, administro y construyo casas por contrato

B. Ramirez R.

LA BOLA BLANCA

Barbería—Calle Central Sur

Vendo muy buenas corbatas, cuellos, camisetas, cosméticos, pañuelos, billetes de lotería, perfumes, cepillos de cabeza, asentadores, un violoncello, muy buenos refrescos para los clientes, navajas baratas, cuerdas para violín y guitarra, ofreciendo al mismo tiempo 3 operarios que servirán á toda persona con delicadeza y aseo.

Hermenegildo Jiménez,
Administrador.

ESPACIO RESERVADO
DE

Francisco Flores



BOHEMIA

En este acreditado establecimiento situado en la Cuesta de Moras, encontrará su numerosa clientela *Cacao Matinita* de la mejor calidad á treinta céntimos libra.—El famoso vino blanco "Graves" de la acreditada casa *Will Turneur y C.ª* [Bordeaux] á C.ª 2.ª botella.

Canastos baratísimos, azúcar, leche condensada,

Todo de la mejor calidad.—Además cuenta con un magnífico billar.

VICENTE CASTRO

DENTISTA

Despacha en su oficina.—Calle de Catedral 200 varas al sur del Parque. Dentaduras esmeradas.—rabajo garantizado. Precios módicos.

LA JOSEFINA

Esta acreditada panadería se esmera cada vez más en la elaboración del pan y galletas, empleando para esto buenos operarios y agua filtrada, para dar así un pan de excelente calidad y aseo, el que ofrece á bajos precios

LA REVISTA

EDITOR RESPONSABLE,
ADÁN GARCÍA
ADMINISTRADOR,
JORGE ECHEVERRÍA

REDACCIÓN:—Calle Central N. N° 117
Apartado Correo N° 177.

San José, octubre 24 de 1901

Protesta

Los estudiantes de la Escuela de Derecho de Costa Rica, protestamos enérgicamente contra los injustos ataques de que, por medio de la prensa, se ha pretendido hacer víctima a nuestro ilustre Profesor LICDO. DON RICARDO JIMÉNEZ, modelo de ciudadanos íntegros y animosos.

San José, 23 de octubre de 1901

Gregorio Martín, Fabio Baudrit, Alejandro Alvarado h., Carlos Lara, Juan Alfaro V., Manuel Castro Q., Luis Castro S., Enrique Pinto, Alfredo Volio, Amadeo Johanning, Juan R. Arias B., Juan F. Picado, Juan R. Acuña, José M. Chinchilla G., José Luis Sáenz, Camilo Esquivel, C. González Rucavado, Tobias Zúñiga Montúfar, Isaac Zúñiga Montúfar, Leonidas Briceño, Aquiles Bonilla G., Guillermo Mata, Adán García, José Luján, Pedro Iglesias h., José J. Chaverri, Manuel Guardia, Franklin Jiménez, R. Mora A., Modesto Martínez, Andrés Retana Muñoz, Basileo Muñoz C., Emiliano Odio, Víctor Trejos C., Fausto Orozco, Luis Montenegro, Marciano Acosta, Carlos Orozco Castro, J. Raff. González, Enrique Chaverri A., Ad. Acosta, Carlos Aragón R., Francisco Ross, Oscar Herrera T., Fco. Rojas Flores, Manuel F. Jiménez, Juan C. Quesada.

Demagogia

Demagogia es un artículo que ha roto la indignación y ha suscitado el escándalo entre los que están habituados a vivir siempre en las turbulencias y las agitaciones indómitas. Unos porque siendo demagogos, sintieron el azote en las espaldas y ni siquiera tuvieron el pudor y el recato de sus propios defectos; otros porque, militando en cierta agrupación política,

creyeron que á ellos se endilgaban las palabras de ataque; y otros porque, sin ser demagogos, quieren darse una importancia que no tienen y aparecer como ultrajados por la injusticia, como víctimas propiciatorias, como mártires de su carácter y de su inflexibilidad de espíritu; pero todos han encontrado en ese artículo una manifestación oficial de partido, siendo así que es la inspiración personal de uno de los jóvenes escritores de mejor y más claro talento. Aceptar cargos abstractos es concretarlos en su propia persona y reconocerse, de mutuo propio, merecedor de ellos.

Pero alejando la pasión partidaria del momento y juzgando con imparcialidad, los mismos que se han creído aludidos por su situación especial en la política deben reconocer que, salvo algunas exageraciones que afean la verdad del asunto, como el considerar á los demagogos asalariados del Erario y estafadores, hay en ese estudio una vivisección cruel, de ciertos sujetos reales, que no resignados á vivir en la completa oscuridad á que están condenados por su ignorancia, por sus pasiones y por su carencia de aptitudes, se hierven y ahogan en los desatinos de su inercia y gritan y se sublevan contra los hombres que llegan á brillar en las cúspides del saber y la política. No es sólo en Costa Rica, ni en tal cual agrupación sectaria donde existen. Ellos creen en todas las regiones universales y en todas las democracias. Se les conoce por su fisonomía siempre exaltada, por sus conversaciones mordaces è insolentes, por el brillo inquieto de sus ojos, por la palidez verdosa de sus rostros y se descubre en el fondo de sus almas el suplicio interno que sufren, la cólera despechada que los mina, la envidia inquieta que los devora y el aguijón constante que provoca sus arrebatos.

Sin base sólida sobre que levantarse por sus propios méritos, intentan levantarse adulando á las multitudes con el uso de frases hiperbólicas y de palabras altisonantes, y se sientan-

sobre el humo que levantan en su boca las palabras Libertad, Justicia, Derecho y si lograran engañar á los pueblos y ascender á las alturas, la Libertad, la Justicia y el Derecho se tornarían en irrisión y escarnio de sus irrespetos y de sus venganzas.

Negar que en el campo de la política existe esa especie inoble, es una aberración infundada; y trepidar y fulminar porque se hacen esos análisis humanos, es llegar al colmo de una aberración más infundada todavía. Si el momento histórico no era el más oportuno para lanzar al público el brillante artículo en referencia, tampoco lo era para hacer esas manifestaciones de pureza ofendida, de dignidad herida, de virginidad ruborizada. El hecho de militar un individuo en una agrupación política no le veda su libertad de pensamiento y de acción, como tampoco puede hacerse responsable un partido de lo que dentro de su libre esfera de acción diga uno de sus simpatizadores.

FILIPO LIPI

El Obispo de Portoviejo

En el número 622 de *El Tiempo* correspondiente al martes 15 de octubre y en el artículo titulado "El Obispo Hechizo" se lee lo siguiente reproducido de *La República* y con un paréntesis de un tal I. Lego Elías: *un extranjero no tiene parientes* (PERO SÍ TIENE PAISANOS) *que influyan para conseguir empleos* (Y LOS EXTRANJEROS CON EL OBISPO ALEMÁN DE PORTOVIEJO?).....

Es muy sensible que en esa desgraciada campaña política de *Obispo futuro*, que no influirá para nada en la elección del Pastor que ha de regir los destinos de la Iglesia de Costa Rica, y sí muchísimo en el desdoro del Clero y en las risas burlonas de los enemigos de la Iglesia, es muy sensible, decimos, que los abanderados inoportunos de esa causa, traigan á colación cuanto se les presenta á mano, sea ello injusto ó no lo sea, venga ó no el asunto al caso.

Cita I. Lego Elías el señor

Obispo de Portoviejo como nepotista de sus compatriotas en Portoviejo; y ello, sin duda, como argumento para probar su tesis contra la *extranjería episcopal*.

Al hacer su afirmación deja conocer I. Lego Elías que al Obispo Schumacher, lo conoce porque lo ha oído mentar, mas no porque sepa su historia: ó q' si algo sabe de él, lo ha aprendido en la campaña de descrédito que contra este confesor de la fe y mártir del liberalismo ha hecho la prensa de Costa Rica en otros tiempos repitiendo las calumnias del periodismo radical ecuatoriano. Si quiere I. Lego Elías saber quien fué el Obispo Schumacher, pregúntele á los conservadores íntegros de el Ecuador. Pregúntelo á los clérigos honrados y virtuosos, nacionales, de Quito y Portoviejo; pregúntelo á los Dócesanos prominentes y católicos de Portoviejo y Guayaquil, pida y lea la colección de números de *El Industrial* de Quito, en que refiere las luchas del Partido Conservador ecuatoriano, contra las huestes sicarias de Alfaro; y de todo esto podrá deducir que citar tan inconvenientemente al gran Obispo Schumacher, es arrojar inconscientemente lodo á la causa que sostiene.

Escrito esto, leemos otro artículo con el mote "Obispo extranjero", publicado en el mismo periódico *El Tiempo*, y q' asegura su autor ser *histórico y de actualidad*.

El cargo que hace también el intrigante Josefo al señor Obispo Schumacher (intrigante, decimos, porque se deja adivinar una intención llena de malicia en su artículo) es el de haber llamado á su Diócesis, sacerdotes y seminaristas alemanes, franceses y españoles, dando él mismo la razón de ello, á saber: que "su primera idea fué la reforma de su clero". Pues si confiesa este señor que el clero necesitaba de reforma, y si la reforma llegó hasta necesitar también el hacer venir sacerdotes extranjeros, mucho dice con eso el *Josefo* y lástima que no nos publique la vida y milagros de esos sacerdotes que

habían de ser reformados, muchos de los cuales (tal vez lo ignore *Josefo*), salieron de la Diócesis antes llegar siquiera el Obispo reformador. Lo cierto es que con su cuento de que el señor Schumacher quiso *reforma* y que se vió obligado à llamar extranjeros, prueba el *historiador Josefo*: 1º, la imposibilidad de la reforma; 2º, da una prueba más de la virtud y disciplina del señor Schumacher, ó si no es así, pruebe el ligero escritor que la reforma no era necesaria, y diga si sacerdotes ecuatorianos de Portoviejo, como Luis Gómez de la Torre y Vicente Llor, Rubianes, Escalante, fueron objeto de *ultraje* ó *menosprecio* del señor Schumacher.

Ignora Josefo que Llor ha sido propuesto por el mismo señor Schumacher para Administrador Apostólico.

Ignora también, y es ignorancia crasa ó maliciosa que el señor Schumacher no ha ido à Roma à renunciar el obispado, y que cuando quiso renunciarlo afligido, recibió una carta del Emmo. Cardenal Rampolla en la cual le manifestaba que el Santo Padre, lejos de aceptar su renuncia, aprobaba su conducta y le suplicaba enviase un candidato para Administrador Apostólico, ínterin cambiaban los tiempos.

¿Que el Clero huyó, que el Obispo debió huir también?— También, señor Josefo, huyeron venerandos sacerdotes del país y obispos del país en otras Diócesis del Ecuador.

Triste es que por acaparar argumentos contra la *extranjería episcopal*, campaña triste por la forma, por el modo y por los medios, escritores exaltados en el asunto, cual si se tratase de arrebatarse de la mano la mitra, ó cosa por el estilo, se despotriquen contra una víctima inocente, que por vivir en lejanas tierras no puede defenderse; que es admirado hoy en día por los católicos netos y hasta por sus enemigos

honrados, como un grande Obispo, como Atanasio americano, como un gran carácter.

Conste que al escribir esto no terciamos, porque nos repugna, en la cuestión de Obispo extranjero ó costarricense; escribimos porque es deber de todo católico y sobre todo de los sacerdotes el defender à los obispos calumniados.

Rosendo de J. Valenciano

Heredia, octubre 18 de 1901

CRONICA MENUDA

Reproducimos

hoy del semanario católico, un artículo lleno de mérito por ser de uno de los sacerdotes más virtuosos é ilustrados del país, persona que ocupa unos de los primeros puestos en las filas de la honradez moral y social y de la ciencia, Prsbo. D. Rosendo Valenciano, Cura de Heredia.

La lectura de ese artículo deberá convencer à las gentes de que la campaña de los *nacionalistas* por cuanto se valen de la calumnia, carece de fundamento sólido y cristiano.

Lo dicho. No importa que el Obispo sea nacional ó extranjero, lo que importa es que sea digno sucesor del señor Thiel.

Don Luis Cruz

Nuestro buen amigo, el hábil y conocido dentista, se ha trasladado de Heredia à esta capital.

Tenemos el placer de anunciarlo à sus numerosos amigos.

Ojalá el señor Cruz hiciera el traslado definitivo trayéndose à su amable familia à esta ciudad con lo que, dadas las simpatías de que goza entre nosotros, podría darse una tem-

porada llena de gratas impresiones.

Conveniente

creemos recordar el hecho plausible del guarda don Juan J. Páez, à quien todos los habitantes del P. de Limón reconocieron el mérito de haber, con su inteligencia y actividad, evitado uno de los incendios que más desastrosas consecuencias habrían tenido.

Nos referimos al incendio que iba à ocurrir à medio día del 28 de agosto en la bodega de bombas de dinamita en que tenía intereses Mr. Keith

El señor Páez fué reconocido en P. Limón como acreedor à especiales consideraciones y todos guardan para con él verdadera gratitud. Verdad que tal merece y la hacemos constar mientras disponemos de mejores medios.

N. N.

Siempre inalterable

Léase el siguiente certificado cuya importancia no necesitamos encarecer:

“Rodolfo B. González, médico cirujano y partero de la Facultad de Guadalajara (República Mexicana), ex-interno del hospital académico de San Miguel de Belén (Guadalajara), ex-médico examinador de la Compañía de Seguros “La Mutua” de Nueva York, catedrático propietario de Obstetricia Clínica Obstétrica y Patología Externa de la Universidad Libre del Salvador (República Mayor de Centro América) etc., certifica: que en el viaje de estudio que ha hecho sobre las costas mexicanas, guatemaltecas y salvadoreñas, ha observado, prácticamente, que la “Emulsión de Scott,” cuyas propiedades terapéuticas son tan conocidas, tiene sobre todos los productos similares la inmensa ventaja de conservarse inalterable en

los diversos climas, cualidad que la hace preferible à las demás.”

Administración

A los señores agentes que aun no hayan remitido los fondos, se les suplica lo hagan cuanto antes.

Es Fácil De Tomar.

Las niñas y jóvenes delgadas, pálidas y anémicas han menester de un alimento que contenga grasa, à fin de enriquecer la sangre, colorear las mejillas y recuperar la salud y la fuerza. Puede asegurarse que casi todas rechazan la grasa en la comida.

LA EMULSION DE SCOTT

DE
Aceite de Hígado de Bacalao
CON
Hipofosfitos de Cal y de Sosa,

es, ni más ni menos, lo que les hace falta; no solamente les proporciona el importante elemento (aceite de hígado de bacalao) en forma grata al paladar y de fácil digestión, sino también los hipofosfitos que tan valiosos son en los trastornos nerviosos de que comúnmente va acompañada la anemia.

La EMULSION DE SCOTT es un alimento que contiene grasa y que se digiere con más facilidad que la grasa en cualquiera otra forma. Las carnes son hasta cierto punto necesarias para la salud. Y esa es una excelente manera de adquirirlas.

Hemos conocido à personas que tomándola ganaron una libra en un día.

SCOTT & BOWNE, Químicos, New York.
De venta en las Boticas.

Exíjase la legítima de Scott con el envoltorio completo en que aparece la contraseña del pescador que lleva sobre los hombros un gran bacalao.

Manuel N. Fernández

Con catorce años de práctica, después de sus estudios teóricos, en CONTABILIDAD y todo lo demás concerniente à escritorio mercantil ofrece sus servicios profesionales al

Comercio y a la Banca

Informarán en esta Redacción

DR. MAXIMILIANO FISCHER

DENTISTA AMERICANO.

Se hacen toda clase de trabajos, coronas y puentes.

Despacho de 8 a. m. à 10 a. m. y de 12 m. à 3 p. m.

Calle 20 norte, ó del correo 100 varas de la esquina del Telégrafo.

OPORT

Desde mañana y hasta el 31 del corriente ofrecemos vender azúcar blanco, muy seco y de buena clase à \$8-00 y \$9-00 el quintal.
Y el azúcar refinado y granulado à \$11.00.
Todo fabricado en Juan Viñas por don Federico Tinoco.
Pueden ver la clase y dar sus órdenes donde los Srs. Pagés & Cañas y W. Steinworth & Hno.
San José, 9 de Octubre de 1901.

UNIDAD

LINDO BROS.

LA "NUEVA YORK,"

— DE —

RAFAEL FONSECA CALVO

ESTABLECIDA EN 1860

CALLE 17 SUR, 150 VARAS DE LA ESQUINA SUROESTE DEL MERCADO.

Empresa de Hojalatería, Fontanería, Herrería y Carpintería

HOJALATERÍA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de moldura de cualquier forma; colocación y composición de limajoyas; tubos para excusados con sus respiraciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERÍA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, tanques, etc.

HERRERÍA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias

CARPINTERÍA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas, se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc.

Además de lo enumerado todo lo que en este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea *grande ó pequeño* lo que se desee y los precios bastante equitativos; también se reciben órdenes para las provincias y haciendas.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Ha trasladado su oficina á la calle 22 Sur, 25 varas al Sur de la puerta principal del Teatro Nacional.

Garantiza todos sus trabajos siendo sus precios los más conocidos Extracciones absolutamente sin dolor.

BOTICA DEL COMERCIO

Teniendo en cuenta la mala situación que atravesamos, hemos resuelto: que de hoy en adelante los precios por recetas despachadas en esta Botica sean los más bajos que se encuentren en esta plaza:

Despacho durante todo el día, hasta las 10 p. m. del Doctor Francisco E. Fonseca.

VIAJES AL PACIFICO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES de Ramón Araya V., ofrece á los viajeros: carretones, bestias y peones, en la estación de Río Grande en el Ferrocarril del Pacífico.

Basta un telegrama á Atenas ó un aviso á don Ventura Cordero en Alajuela,

El tren llega en tre 9-30 y 10 a. m. Almuerzo listo en el magnífico,

HOTEL DE EUROPA

Buena fé en el servicio y baratura en los precios.

Al Negocio Señores

Vendo una acepilladora mejorada de "Rogers", para hacer molduras, machihembrar y acepillar maderas, hasta 24 pulgadas de ancho, por 6 de espesor.—Varios lotes en tabla, tabloncillo y tablilla de las afamadas maderas de Dota.

Para informes en la *Cervecería de Traube* con

CARLOS BOGANTES

Doctor José Joaquín Jiménez

CIRUJANO DENTISTA

DEL REAL COLEGIO DE LONDRES

OFICINA FRENTE AL SACRARIO

BAJOS DE LA ESCUELA DE DERECHO

SAN PEDRO DEL MOJON

DON JOSÉ MARÍA MUÑOZ avisa á su numerosa clientela, que acaba de recibir un surtido completo de mercaderías.

En su establecimiento situado en la Estación de Fuentes, encontrarán todo lo concerniente á pulpería y vinatería; y en el situado do en la Estación de San Pedro: surtido completo de artículos de de pulpería.

Cada uno de ellos tiene su magnífico billar

AGENCIA GENERAL DE PUBLICACIONES

-Librería y Papelería de Iglesias Hnos. & Cia.-
Calle Central, Norte, n° 88.—Apartado n° 170.

Útiles para las escuelas, Papelería y objetos de escritorio.

Llegan por correo semanalmente obras nuevas de los mejores autores.

Suscripciones á obras de todas clases y á periódicos de todas partes

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO—DENTISTA

De la facultad Médica de la República, con treinta años de Práctica ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de su profesión: especialidad en el tratamiento de dientes de los niños, y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte garantiza sus trabajos para los cuales emplea los mejores materiales de mundo. A los pobres recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paúl, les opera gratis.

Oficina: Calle 19 Sur, frente á "La Unión Católica"

TARJETAS POSTALES ILUSTRADAS DOCENA 60 CENTIMOS

La serie de doce tarjetas con vistas de Costa Rica muy bien grabadas, se pondrán á la venta en la Librería de Padrón y Pujol, Calle Central.

Underwood Hermanos, Calle de la Estación, Woods Store, Puerto Limón.

Agapito Céspedes é Hijo.
Editores

LA PALESTINA

Taller de Talabartería de

SANTIAGO CALVO N.

Se ha trasladado á la 6ª Avenida Oeste, en la esquina opuesta á *Las Ciudades de Italia*, donde ofrece sus servicios con puntualidad y esmero.

Los precios son baratísimos, de acuerdo con la situación.

EL NUEVO MUNDO AL RESTAURANT CENTRAL DE JUAN AMIGHETTI

El Mundo Nuevo, el mundo de buen gusto prefiere hoy el Restaurant Central por la variedad de la mesa y el aseo, prontitud y baratura del servicio.

El servicio de café por las mañanas en el "Restaurant Central" es un halagador cuadro de boda en una quinta de campo. El nacional y el extranjero encuentran estímulos que vencen al más empedernido apetito.

Almuerzo, comidas, cenas exquisitas.—Cantina abundante.

Al "Restaurant Central". Amigos!

7ª Avenida—150 metros al O. del Parque Central.

Juan Amighetti

RICARDO KRIEBEL

DENTISTA ALEMÁN

DESPACHO

Calle 19 Norte, frente á la plaza del Cuartel de Artillería.

Dr. T. M. Calnek

Oficina: Calle Central, casa de don Justo Quirós, frente á la Iglesia del Carmen.

HORAS DE CONSULTA: DE 11 A. M. A 2 P. M.

IMP. LA REVISTA — PROPIETARIO ADÁN GARCÍA.